

Neue CD als Zugabe zum Bezirksmusikfest

Schongau – Wenn eine Sache erfolgreich zu werden scheint, dann gibt es meist einen Bonus-Track. Da macht die Stadtkapelle Schongau keine Ausnahme: Zwar gehen die Planungen für das bevorstehende Bezirksmusikfest Ende Juni schon in die heiße Phase, und die Verantwortlichen haben alle Hände voll zu tun. Doch wer Schongaus Musiker kennt, der weiß, dass ihnen keine Mühe zu viel ist.

Und so produzieren sie gerade so ganz „nebenbei“ eine neue CD, die rechtzeitig zum großen Fest fertig sein soll. Einem kompletten Wochenende im Jakob-Pfeiffer-Haus mit allen Musikern folgen Einzelaufnahmen im Tonstudio von Franz Brutscher in Frankenhofen. Allein Stadtkapellen-Dirigent Marcus Graf rechnet damit, dass er noch zehn bis 15 Mal dem Studio einen Besuch abstatten wird.

Heraus kommt dann ein Tonträger mit 16 Musikstücken, zehn davon von der Stadtkapelle und sechs von der Böhmisches Besetzung.



Höchste Konzentration und absolute Stille war bei der Gesamtaufnahme der Stadtkapelle Schongau im Jakob-Pfeiffer-Haus gefragt. Nur so brachten Marcus Graf und Franz Brutscher die Stücke in den „Kasten“ und auf die CD. FOTO: CHO

Und einen Namen hat das neue Projekt auch schon: „50 Jahre Stadtkapelle mit Feuer und Flamme“ wird das gute Stück heißen. „Feuer und

Flamme“ war der erste Marsch, den die Stadtkapelle vor vielen Jahren eingespielt hat, damals noch unter dem Leiter Michael Schaur und als

Single-Schallplatte. Dieser Marsch wird auch auf der neuen CD zu hören sein, allerdings in „aufgepeppter“ Version.

Nicht nur aufpeppen, sondern sogar teilweise umbauen müssen die „Bau-Cheffes“ des Festausschusses das Schongauer Eisstadion: Weil der

Fluchtweg nicht ausreichend ist, müssen zu den Feierlichkeiten und Konzerten im Juni zwei Bandenstücke weichen. Doch davon lassen sich die fleißigen Verantwortlichen nicht aus der Ruhe bringen, denn an allen Fronten läuft es derzeit gut und „voll nach Plan“.

So sind mittlerweile alle Anmeldungen der Musikkapellen eingetroffen, die Reihenfolge des Fest- und Kirchenzuges festgelegt, der nagelneue Festwagen der Stadtkapelle im Bau, und das Dekorationssteam ist mit seinen Vorbereitungen fast fertig. Auch der Kartenvorverkauf für die „Original Egerländer Musikanten“ und „hmbc“ ist gut angelaufen.

Zwar merke man, je näher das Fest rückt, an wie viele Kleinigkeiten noch gedacht werden muss, aber auch diese werden die Musiker der Stadtkapelle und ihre Helfer regeln. Auch wenn dazu der eine oder andere Bonus-Track von ihnen noch verlangt wird. **CHRISTINE OSTLER**